
Processo de implementação do PAE é
avaliado e novas metas são planejadas

Uma avaliação da caminhada de implementação do Projeto Arquidiocesano de Evangelização (PAE
2016-2020), no ano de 2017, foi realizada pela coordenação arquidiocesana de pastoral e a equipe
executiva do PAE na manhã desta quinta-feira (4), em Mariana. Um planejamento das ações para
este ano também fez parte da pauta.

“A reunião teve o objetivo de verificar se cumprimos as nossas metas, projetar as ações de 2018,
considerando que houve a assembleia de pastoral no final do ano passado, e retomar algumas
propostas que não foram realizadas de forma satisfatória”, disse o coordenador arquidiocesano de
pastoral, padre Geraldo Martins.

Segundo padre Geraldo, a avaliação das atividades de 2017 é que praticamente todas as metas
foram realizadas. “No primeiro semestre nos dedicamos a sensibilização. A equipe diocesana visitou
quatro regiões e foram formadas as equipes de forania. Essas equipes de forania foram às paróquias
levar o PAE. Algumas paróquias ainda não foram visitadas, mas contamos, que apesar disso, o
Projeto de Evangelização tem tido uma ótima acolhida”, disse padre Geraldo.

A  segunda  fase  de  implementação  do  PAE,  proposta  para  o  segundo  semestre  de  2017,  foi
constituída pela realização das assembleias e as escolhas de propostas de ação das paróquias,
regiões e da arquidiocese. “As regiões e a arquidiocese fizeram as suas assembleias e as paróquias,
de acordo com sua caminhada, também fizeram. Nos alegra saber que todos estão empenhados em
trabalhar o PAE”, acrescenta padre Geraldo.

Vídeo

As metas que não foram realizadas, o grupo retomou na reunião. Uma delas foi a produção de um
vídeo para ajudar as comunidades, lideranças e as equipes a acessarem o conteúdo do PAE de forma
mais popular. “Nós retomamos essa proposta e foi constituída uma pequena equipe exclusivamente
para produzir o vídeo. A ideia é que ele tenha uma linguagem popular, agradável e apresente o
conteúdo do PAE, já considerando a última assembleia. Queremos que até o final de fevereiro este
vídeo esteja disponível”, explica o coordenador de pastoral.

Cartilha

Outro ponto debatido foi  a  produção de uma cartilha sobre a pobreza,  periferia eleita na 25ª
Assembleia de Pastoral. “O tema pobre, pobreza, acaba gerando muita confusão na cabeça das
pessoas. Por isso, queremos uma cartilha simples, objetiva, mas que mostre quem é o pobre, onde
está a pobreza na perspectiva sociológica, bíblica e teológica. Lembrando que isso será trabalhado
no contexto dos 50 anos de Medellín, da Conferência dos Bispos da América Latina de 1968, que
teve a grande opção da Igreja pelos pobres. Então, isso também entra e nos ajuda a meditar o nosso
compromisso com os pobres. Essa cartilha pretende indicar pistas de ação que podem ser feitas na
perspectiva de combate à pobreza e de acolhida fraterna do pobre, além de ajudar as comunidades a



construírem uma obra social relevante”, explica padre Geraldo.

Ao final  da reunião foi  elaborada a pauta da primeira reunião do Conselho Arquidiocesano de
Pastoral (CAP) em 2018, agendada para o dia 16 de fevereiro, em Mariana.
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